

Gemeindesaal wird zum Fernsehstudio

Ab morgen Übertragungen von „JesusHouse“ aus dem Gemeindehaus der Kreuzkirche

VON BETTINA GÖRLITZER

Lüdenscheid – Der Gemeindesaal der Kreuzkirche ist nicht wiederzuerkennen: Die großen Fensterfronten zu beiden Seiten sind abgehängt. In der Mitte steht eine Sitzgruppe, drumherum ein großer Aufwand an Technik: Von dort aus werden ab morgen die „JesusHouse“-Abende in den gesamten deutschsprachigen Raum ausgestrahlt. Daran halten die Verantwortlichen von „ProChrist“, dem Trägerverein von „JesusHouse“ fest – es gelten aber strenge Vorgaben: Es handelt sich um eine reine Studio-Filmproduktion, betont „ProChrist“-Geschäftsführer Michael Klitzke. Publikum ist nicht erlaubt.

Wie berichtet war zudem schon am Freitag beschlossen worden, dass die Live-Veranstaltungen in der Kreuzkirche, zu denen Jugendliche aus vielen Gemeinden erwartet wurden, abgesagt wurden. Stattdessen hat „ProChrist“



Bürgermeister Dieter Dzewas sah sich mit „ProChrist“-Geschäftsführer Michael Klitzke und Christoph Klein, Jugendreferent der Kreuzkirche (von rechts) das Studio an.

FOTO: GÖRLITZER

das Streaming-Angebot erweitert, damit die Abende auf möglichst vielen Kanälen verfolgt werden können. „Deshalb produzieren wir die Sendungen – um direkt in die

Zimmer und auf die Geräte der Teenager und Jugendlichen zu kommen“, sagt Michael Klitzke. Zudem wird es möglich sein, sich online zuzuschalten und übers Inter-

net Fragen an die Gesprächsteilnehmer zu stellen.

Dennoch hat der Wegfall der öffentlichen Veranstaltungen Folgen für „ProChrist“ als Träger von „Jesus-

House“: „Was sich ändert, ist, dass wir die wegfallenden Orte ersetzen“, sagt Dzewas. „Das Defizit von über 100 Euro erwarten“, sagt er.

Das Hip-Hop-Duo bestehend aus den Maxi und Alex wird die Moderation übernehmen, die unter einem anderen Namen stehen, und die Gäste interviewen. Los geht es mit „A new way to be Jesus zeigt dir, was Gl...“, „A new way to be safe ist stärker als deine...“, „A new way to be loved...“, „Jesus nimmt dich an...“, „Du bist“, „A New way to...“, „Jesus heilt, was zer...“, „Jesus ist“ und „A new way to...“, „Jesus zeigt dir sein...“, „Jesus style“ heißen die verschiedenen Themen.

Die Übertragungen

Bis Samstag können die Übertragungen täglich von 18.30 bis 19.30 Uhr unter www.youtube.com/jesushouse oder www.jesushouse.de/live/ verfolgt werden.